

令和3年4月15日

保護者のみなさまへ

堺市立殿馬場中学校

校長 茶谷 佳行

### 今後の部活動について

新学期が始まり、今週からは新しいクラスで、授業も本格的にスタートをしています。日頃は本校教育活動に、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルスの感染急拡大により、たいへん心配な状況になってきました。

そんな中、部活動において以下に示したように教育委員会より、**原則休止の指示**ができました。

#### ○原則休止とする。

ただし、公式試合、演奏会等への参加について、学校が必要性を認め、公式試合等に向けての活動を行う場合は、感染防止対策の徹底及び健康観察等を必ず行ったうえで、活動時間を1時間程度に短縮して実施する。なお、実施する際は、感染リスクの高い活動は行わない。

また、呼吸困難や熱中症になるリスクがない場合は、活動中であってもマスクの着用を徹底する。

ただ、各部による公式戦・演奏会等は、感染対策を講じた上で実施することができるようになっており、この週末にも公式戦がある部があります。このような状況ですので、本校では以下の対応を実施します。

○週末に公式戦・演奏会等のない部は活動を休止し、公式戦・演奏会等のある部のみ、週のうち3日間、1時間程度の活動をする。

○土日祝日の活動は公式戦・演奏会等、およびそれに向けた練習以外は休止する。

本日の活動は、1時間程度とし、1年生の部活動見学会は本日で終了とします。

今後、状況の変化や教育委員会の指示により、変更する場合がありますので、ご理解ください。急な対応で、ご心配をおかけしますが、ご理解ご協力をお願いします。